



くまよう通信

No.11

令和4年2月28日

埼玉県立熊谷特別支援学校

私が思う『5つの大事』

校長 柴原 正明

2年間の新型コロナウイルス感染症のパンデミックは、私たちの生活や学習に大きな影響を及ぼしました。しかしながら、制限や配慮をして2年ぶりに実施した体育祭や夢祭、プールなどでは、児童生徒の笑顔が輝く場面がたくさん見られました。また、高3の修学旅行は日帰りでしたが行くことができました。学校に帰ってきた時のみんなの嬉しそうな表情は忘れることはできません。そして、これまで以上に授業に積極的に取り組み、一人一人の頑張る姿や成長がたくさん見られました。

さて、私が『特に大事にしたいと思った5つ』をみなさんにお伝えいたします。

1つ目は『継続は力なり』です。継続とは、前の状態や活動が続くこと、また続けることです。画家の片岡球子さんは、「最初は下手でも結構。でも絶対に止めないで続けること。やれば必ず芽が出ます。」と言っています。続けることは容易なことではありませんが、無理をせず、自然なペースでやり続ければ、成果・結果は必ず出ると思います。また、やればできる自分に気付き、自信にもつながります。そして、まわりからの信用にもつながってきます。

2つ目は『相手を尊敬する』です。尊敬とは、相手の人格や態度、行いや姿勢など、優れたものを認め、敬うことです。私は、年齢とか立場とかは関係なく、児童生徒や同僚、かかわるすべての人に対して、敬う気持ちを持って接するようにしてきました。それは時として、自然と相手の話に耳を傾けられ、情報や知識を得て、自分が成長できるきっかけになるからです。また、人を大切にし、尊敬し合えば、良好な人間関係を築いたり、人生を豊かにしてくれると考えます。

3つ目は『誇りを持つ』です。誇りとは、名誉に感ずること、誇ること、またその心をいいます。私は、児童生徒や同僚、学校に対して誇りを持っています。それは、大切に自慢できる人だからです。自分が今やっている仕事や立場、所属などに対して誇りを持つのは、大変素晴らしいことです。誇りを持つということは、自分を成長させたり、関係する人たちのモチベーションを高め、発展させることにもつながります。自分に自信と誇りを持って日々を過ごせたらよいと思います。

4つ目は『今を大切に』です。今とは、過去と未来との境になる時、現在、この瞬間です。今という時間は、生きるために大切な宝物です。私たちが持っている五感を最大限に生かし、新鮮な空気、爽やかな風、温かい日差し、季節の移り変わりなどを感じ取ったり、また、なりたい自分に近づくため、今を大切に積み重ねていくことが大事かと思っています。ドストエフスキーという人が、「人間は、自分が幸福であるということを知らないから、不幸なのである」と言っています。幸せは、何気ない日常の中にあるのならば、今の幸せに気づき、今を大切に生きることが、たくさんの満足感、充実感、幸福感を得られることにつながっていくのかもしれない。

5つ目は『心のこもったありがとう』です。心の中だけで感謝をしても、相手には伝わりません。感謝は言葉にしてこそ、初めて伝わります。だから、笑顔で相手の目を見ながら、「ありがとう」を伝えることが大事だと思います。そして、「ありがとう」と言われた嬉しさは、誰かに「ありがとう」を届けたくくなります。また、「ありがとう」は、人やものに感謝する心を育みます。日ごろから、感謝の言葉を伝えていきましょう。「ありがとう」は、みんなの心を和ませ、幸せな気持ちにさせてくれます。

新型コロナウイルス感染症がまだ終息してはならず、まだまだ我慢を強いられることもあると思います。大変な時ですが、これからもみんなで力を合わせて頑張るのりきっていきましょう。よろしく願いいたします。

保護者のみなさまのこれまでの御理解と御協力に対し、心より感謝申し上げます。

今も、そしてこれからも、「笑顔で素敵な一日を!!」

3月の予定

1日(火)3年生を送る会(中) 10:30~12:00
(体育館)

2日(水)高等部入学説明会 9:45~11:00(講堂)

4日(金)3年生を送る会(高) 10:30~12:00
(体育館)

6年生を送る会(小) 10:25~11:35
(講堂)

卒業を祝う会(舎) 15:05~ (講堂)

9日(水)卒業式予行(高) 9:30~10:30

11日(金)卒業証書授与式(高) 9:30~10:30
短縮日課 11:30 下校

15日(火)卒業式予行(小、中) 9:30~10:30

17日(木)卒業証書授与式(小、中) 9:30~10:30

23日(水)短縮日課 11:30 下校

24日(木)修了式 11:30 下校

3月25日~31日 学年末休業日

4月1日~7日 春季休業日

4月8日(金)令和4年度第1学期始業式
11:30 下校

4月11日(月)令和4年度入学式 11:30 下校



卒業生のことば

中学生になってやってみたいこと・頑張りたいこと

○中学部に行ったら、数学と理科を頑張りたいです。

小学部 6年 池田 絢郁

高校生になってやってみたいこと・頑張りたいこと

○高等部に行ったら、国語が少し苦手なので漢字や文章の読み取りを頑張りたいです。友だちには、やさしい言葉をかけてあげられるようにしたいです。

中学部 3年 松浦 詩

○高等部に行ったら、音楽の授業が楽しみです。いろいろな曲を聴くのが好きなので、新しいことにも挑戦したいです。

中学部 3年 松本 篤典

○高等部に行ったら、生徒会に立候補したいです。生徒会に入ってみんなをまとめたいです。

中学部 3年 塚越 悠斗

学校生活での思い出・感謝の言葉

学校生活での思い出は、修学旅行や夢祭などといった学校行事だけではなく仲間と共に過ごせた日々です。何故かと言いますと、人生で一度しか無い高校生生活の中で今の仲間達と巡り会えた運命は偶然で出来ていたの、学校行事だけでは無く、今の仲間たちと過ごせたことが私の中での一番の思い出です。

私たちが学校生活を送れたのは、先生方と保護者の方々のおかげだったと思います。なので、改めて感謝を伝えたいです。私達の学校生活を支えてくださった先生方、誠にありがとうございました。また優しく、時には厳しく私達の側で支えて下さった保護者の方々ありがとうございました。

そして、私達の運命にありがとう。

高等部 3年 小林楓



小学部卒業生



中学部卒業生



高等部卒業生